

ART. 65. Nos Ministres de la justice et de l'intérieur, et de la guerre sont chargés de l'exécution du présent décret, qui sera inséré au bulletin des lois. (1)

Signé, JÉRÔME NAPOLÉON.

Par le Roi. Le Ministre Secrétaire d'Etat,
Signé, Comte de FÜRSTENSTEIN.

(Bin. N° 24.) *DÉCRET ROYAL sur la division de la ville de Cassel en deux cantons.*

Au Palais de Cassel, le 16 Mars 1808.

JÉRÔME NAPOLÉON, etc.

Vu notre décret du 6 de ce mois , portant qu'il y aura deux cantons ou arrondissements de justice de paix dans notre bonne ville de Cassel;

Sur le rapport de notre Ministre de la justice et de l'intérieur,

Nous avons décrété et décrétions :

ART. 1^{er}. Les deux cantons de la ville de Cassel seront composés ainsi qu'il est marqué au plan annexé au présent décret.

Un plan semblable sera déposé aux archives de la mairie , après avoir été visé par notre Ministre de la justice et de l'intérieur.

ART. 2. La partie colorée en rouge sur le plan se nommera *le canton de la haute-ville*, et aura dans sa juridiction les faubourgs de Napoléonshöhe, Francfort et Charles.

La partie colorée en jaune se nommera *le canton de la basse-ville*, et aura dans sa juridiction les faubourgs de Hollande, du Weser et de Leipsick,

(1) Voyez le décret du 23 juillet 1808, contenant la suite du code pénal militaire.

Art. 65. Unser Minister des Justizwesens und der inneren Angelegenheiten und Unser Kriegsminister sind, ein jeder in so weit es ihn angeht, mit der Vollziehung des gegenwärtigen Decrets, welches in das Gesetz-Bülllein eingerückt werden soll, beauftragt. (1)

Unterschrieben, Hieronymus Napoleon.

Auf Befehl des Königs. Der Minister Staats-Secretär,
Unterschrieben, Graf von Fürstenstein.

(Bin. Nro. 24.) Königliches Decret über die Eintheilung der Stadt Cassel in zwei Cantons.

Im Palaste zu Cassel, am 16ten März 1808.

Wir Hieronymus Napoleon, u.

haben, nach Ansicht Unseres Decrets vom 6ten dieses Monats, in dessen Gemäßheit Unsere gute Stadt Cassel in zwei Cantons, oder Friedens-Gerichts-Bezirke, abgetheilt wird ; auf den Bericht Unseres Ministers des Justizwesens und der inneren Angelegenheiten, verordnet und verordnen, wie folgt :

Art. 1. Die beiden Cantons der Stadt Cassel sollen aus denselben Theilen bestehen, wie es in dem, gegenwärtigem Decrete beigefügten, Grundriss bemerk ist.

Ein ähnlicher Grundriss wird, nachdem er von dem Minister des Justizwesens und der inneren Angelegenheiten visirt ist, in dem Archive der Mairie niedergelegt.

Art. 2. Der auf dem Grundriss rot gezeichnete Theil heißt der Canton der Ober-Stadt, und die Napoleonshöher, die Frankfurter und die Karls-Vorstadt, sind der Gerichtbarkeit desselben unterworfen.

Der Theil, welcher gelb gezeichnet ist, heißt der Canton der Unter-Stadt, und die Holländische, die Weser- und die Leipziger-Vorstadt, so wie die Weiler

(1) Siehe das Decret vom 23ten Julius 1808, welches die Fortsetzung des militärischen Straf-Gesetzbuches enthält.

ainsi que les hameaux de Philippinenhof et Mommerode (1).

ART. 3. Notre Ministre de la justice et de l'intérieur est chargé de l'exécution du présent décret.

Signé, JEROME NAPOLÉON,

Par le Roi. Le Ministre Secrétaire d'Etat,

Signé, Comte de FÜRSTENSTEIN.

(Bⁿ. N^o. 24.) *DÉCRET ROYAL sur la tenue et les opérations des collèges de département.*

Au Palais de Cassel, le 18 mars 1808.

JÉROME NAPOLÉON, etc.

Vu l'article 29 de la constitution portant :

“ Les Etats du Royaume seront composés de cent membres , nommés par les collèges de département , savoir : soixante-dix membres choisis parmi les propriétaires , quinze parmi les négociants et les fabricants , et quinze parmi les savants et les autres citoyens qui auront bien mérité de l'Etat ; ”

Vu l'article 44 portant :

“ Les collèges de département nommeront les membres des Etats , et présenteront au Roi les candidats pour les places de juges-de-paix et de membres des conseils de département , des conseils de district et des conseils municipaux . Les pré-

(1) La ligne de démarcation de ces cantons est *le milieu de la rue Hedwig, la place du Gouvernement, des rues Saint-Jean jusqu'à sa rencontre avec celle des écuries, et de celle-ci à la place du même nom* : lesdites écuries servant de limites au canton de la haute-ville , et la maison Pedrazzino à celui de la basse-ville.

Philippinenhof und Mommerode , sind der Gerichtsbarkeit desselben unterworfen. (1)

Art. 3. Unser Minister des Justizwesens und der inneren Angelegenheiten ist mit der Vollziehung des gegenwärtigen Decrets beauftragt.

Unterschrieben, Hieronymus Napoleon.

Auf Befehl des Königs. Der Minister Staats-Secretär,
Unterschrieben, Graf von Fürstenstein;

(Bⁿ. N^o. 24.) Königliches Decret, welches die Berrichtungen der Departements-Collegien , wie auch die Art und Weise , wie sie gehalten werden sollen , bestimmt.

Im Palaste zu Cassel, am 18ten März 1808.

Wir Hieronymus Napoleon , &c.

haben , nach Ansicht des 29ten Artikels der Constitution , welcher vorschreibt : “ Die Stände des Königreichs sollen aus hundert Mitgliedern bestehen , welche von den Departements-Collegien ernannt werden , nämlich : siebenzig werden gewählt aus der Classe der Grundeigentümer , fünfzehn unter den Kaufleuten und Fabrikanten , und fünfzehn unter den Gelehrten und andern Bürgern , welche sich um den Staat verdient gemacht haben ; ”

und nach Ansicht des 44ten Artikels , welcher folgende Bestimmung enthält : “ Die Departements-Collegien sollen die Mitglieder der Stände ernennen , und dem Könige Candidaten zu den Stellen der Friedensrichter , der Departements-, Distrikts- und Municipals-Räthe vorzuschlagen .

(1) Die Grenzlinie dieser Cantons ist die Mitte der Hedwigstraße , des Gouvernementplatzes , der Johannestraße , bis dahin wo sie auf die Straße hinter dem Marschall sitzt , und die Mitte dieser Straße bis zum Marschallplatz . Der Marschall bildet hier die Grenze des Canton der Ober-Stadt , und das Haus der Brüder Pedrazzino die der Unter-Stadt .